

# 私たちも 飲んで います。

I LOVE レオピン

レオピンシリーズは「熟成ニンニク抽出液」をベースに、ビタミンや生薬など滋養強壮に有効な成分を配合した医薬品です。

約2年間生ニンニクを熟成させることにより生ニンニク特有の刺激性が軽減され、胃粘膜にやさしくなり、生ニンニクにほとんど存在しない有効成分を含むようになります。



【南福島店】富田

I LOVE レオピン

私は、レオピンと出会って飲み始めたのは今から10年前です。  
疲れをとる、免疫を高める、抵抗力をつける基礎薬となればどんなに  
良いお薬でも勝るものはないと思い、10年間飲み続けてきました。

お客様にも私達人間にとて何が大切かを伝えたくてレオピンとはの声掛けを続けてきました。  
私の元気はレオピンのおかげだと思っております。

5年10年後元気でいる為にもレオピンを飲み続けていこうと思います。

I LOVE レオピン!!



【飯館店】佐藤

レオピンとの深い縁

思い返すと、私がレオピンと出会ったのは36年前。

新卒で入った薬局で「まずは自分で飲んでみて」とすすめられ、

なんとなく毎日続けていました。でも当時は若さもあり、その良さを深くは  
感じられず、出産をきっかけに自然と手が離れてしまいました。ところが数年後、  
ハシドラッグへ転職し、再びレオピンと再会。

飲み始めてみると——体が軽い、疲れが残らない、冷えにくく。

気づけば、いつの間にか“ももひきやババシャツの出番がなくなった自分”がいました。

今では思います。元気な今こそ、元気を守る習慣が必要なんだと。

滋養強壮剤は、弱ってからの薬ではなく、未来の自分への“備え”。

「今の元気を、からの元気に。」レオピン、続けてみませんか？



## 【バイヤー】渡辺

レオピンが合わないと思ったら…

実は“弱っているサイン”でした

約8年前、レオピンはもともと取り扱いがありましたが、当時は錠剤を飲んでいました。

正直に言うと、最初は「良さが分からない」と感じていたのです。

飲んだあとに胸やけやムカムカが出てしまい、「体に合わないのかも」と思っていました。そんなとき、研修会で相談したところ「ムカムカする人は、消化する力が弱っているサインだよ」と教えていただきました。飲み方も“無理せず錠数を減らして、できれば毎日続ける”ようアドバイスを受け、リセルと一緒に飲み続けるうちにムカムカも減り、体調を崩しにくくなりました。

液剤でも同じ経験が…

液剤を飲み始めたとき、最初に気になったのは“ゲップ”。実はこれ、胃が弱っていたり、ストレスが溜まっている人に出やすいサインなのだとそうです。

体の中でうまく消化が進まないと、飲んだあとに空気が上がりやすくなり、それがゲップとして現れます。つまり、体が整おうとして動き出している証拠なんです。

量を少し減らしながら続けてみました。すると、だんだんとゲップが減り、ある日ふっと、飲んだ瞬間にスーっと体に馴染む感覚に変わったのです。

レオピンを飲んで症状が出るときは、体が「助けて！」と教えてくれているSOS反応なのだと理解できました。あの頃、飲むのをやめずに続けたことで、今では基礎体力が上がり、不調が出にくい体になりました。今ではバッグにロイヤルの錠剤を常に入れて持ち歩いています！

もしレオピンを飲んで「合わないかも…？」と思った方も、諦めずにぜひ一度ご相談ください。その違和感こそ、体が元気を取り戻そうとしているサインかもしれません。

## 【八木田店】高橋

私の相棒を紹介します

同僚がレオピンを服用しているところを見かけて興味を持ちました。正直なところ、滋養強壮を謳う製品の中には科学的な裏付けが薄いものもあるという印象を持っていました。しかし、レオピンシリーズの主成分である熟成ニンニク抽出液は確かな科学的エビデンスがあり、国から医薬品として認可されていることを知って、信頼できるのではないかと思ったことが服用の決め手となりました。

レオピンを服用し始めてから最も実感した変化は体調を崩しにくくなったことです。子供の頃の私は風邪でよく学校を休んでいましたが、今はレオピンのおかげで毎日元気に働けています。また、私は毎年花粉症に悩まされていますが、レオピンの服用を始めてから鼻詰まりの症状がわずかに緩和されたと感じています。私にとってレオピンは充実した毎日を送るための欠かせない相棒となりました。



ご相談はハシドラッグ薬品スタッフまでお声がけくださいニャ♪